

Hallo,

mein Name ist Markus Weber und ich bin 33 Jahre alt. Ich freue mich sehr wieder zurück am Wermelskirchener Gymnasium zu sein. Ich komme selbst aus Wermelskirchen und habe hier auch mein Abitur gemacht. Nach meinem Studium in Bochum war ich für mein Referendariat in Opladen am Landrat-Lucas-Gymnasium. Im Februar bin ich dann als Vertretungslehrer für Chemie und Erdkunde an die Schule gekommen und freue mich nun eine feste Stelle hier an der Schule bekommen zu haben, da ich mich am Gymnasium sehr wohl fühle. Privat unternehme ich viel mit meinen beiden Kindern, gehe gerne Mountainbiken und Skifahren.